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內容提要 

1. 肾移植去年做了三百多例。一年能做三、四百例。 

2. 等待时间、价格不愿在电话说。 

3. 费用 40万。 

 

 

電話內容 

护士：喂。您好！移植中心。 

 

调查员： 哎，您是移植……请问你那个李大鵬大夫在吗？ 

护士：呃不在，他是肾内科的。 

 

调查员：哦，他肾内科的。他做手术吗？ 

护士：呃不做手术，不做手术。 

 

调查员：哦，他是你们医院腎内科的，不是这个移植科的啊？ 

护士：对对对，是内科的。 

 

调查员：就说我想问您啊，这个大夫啊，我是无锡的，我到那个苏州医大第一附

属医院去，准备是做肾移植，我的家属。结果到那以后有一个叫李生宏的

一个大夫，他做透析的。他推荐我介绍说，你到山东毓璜顶那他们做的多，

而且做的快。所以他就这么让我看看能不能联系这儿，能不能快点做，就

说我就想问一下，大约过去多长时间大约能做上这个肾移植？ 

护士：这样吧，我把柳主任电话给你，你和柳主任联系一下。移植主任的电话啊，

他哪天看门诊，你过来给他看一下，啊。 

 

调查员：是不是那个柳东夫，是吧？ 

护士：啊对对对。他哪天看门诊，那你过来。 

 

调查员：就是我既然打通了，我问一下咱们医院是不是做的很多呀像这种肾移植

啊？ 

护士：啊，对对对。 

 

调查员：像我们那个苏州医院那个大夫说你们医院一年能做四、五百这个肾移植，

所以…… 

护士：啊，做挺多，做不上那么多去！ 

 

调查员：做不了四五百啊？ 

护士：啊，对对对。 



 

调查员：那他是不是有点夸张了，那你们做个三四百是没有问 

题啊？ 

护士：啊，嗯。 

 

调查员：噢，象这个一般住院以后得多长时间出院啊？做完以后。 

护士：做完了就快了啊，做完了一般是，现在是快的有、有一个礼拜、十天就可

以了。 

 

调查员：哦，就可以出院了？ 

护士：诶，啊，啊。 

 

调查员：我想问一下手术的费用呢，大约多少钱哪？ 

护士：呃手术的费用，你怎么也得准备四十万左右吧。 

 

调查员：四十万够了是吧，能够吧？ 

护士：啊对对对，我觉得你怎么也得那个，啊。 

 

调查员：因为我们那个苏州医院的大夫说，他说柳东夫做这个手术，就是他做啊？ 

护士：对对，你就和柳主任联系一下。对对对，嗯。 


